

Plenos de la CORPORACIÓN PROVINCIAL

Sesión del 30 de enero de 1982

Debate sobre la campaña de información de las actividades que desarrolla la Diputación

Inició el Presidente, señor Payo Subiza, su habitual informe haciendo referencia a las conversaciones mantenidas en relación con el problema planteado a nivel nacional sobre la Universidad Internacional Menéndez Pelayo. Ante las dificultades para la continuidad de esta Universidad surgidas en Santander, se puso en contacto con la Secretaría de este Centro ofreciendo edificios adecuados para que aquella pudieran venir a Toledo. La oferta realizada fue objeto de agradecimiento y puede tenerse en cuenta, pero dado que los problemas surgidos en Santander están en vías de solución, Toledo será tenido en cuenta por tal Universidad para que puedan dispensarse algunos cursos como ya se ha venido haciendo.

A continuación destacó la campaña de información sobre esta Diputación Provincial que se viene realizando, subrayando el carácter institucional de la misma e indicando que sigue su curso normal, ya que la mayoría de los Alcaldes de la Provincia han colaborado en la campaña, aunque otros no lo hayan hecho.

Se refiere, seguidamente, a la sesión solemne de iniciación de curso del Instituto Provincial de Investigaciones y Estudios Toledanos (IPIET), con un alto nivel cultural.

Informa sobre los trabajos que se están realizando para preparar el Presupuesto Ordinario de la Corporación,

el cual será objeto de aprobación en fecha inmediata.

Comunica que, con motivo del cumpleaños de S. M. El Rey, se dirigió a su Casa para felicitarle en nombre de la Diputación Provincial de Toledo, felicitación que fue agradecida.

A continuación se refiere a la firma de un Convenio de GESTUR en que, esta Sociedad ha llegado a acuerdo con el Ayuntamiento del Viso de San Juan para la ordenación urbanística de su territorio, destacando la importancia de esta colaboración, por cuanto será una manera de poner dentro de ordenación algunos puntos negros de la Provincia.

Hace referencia a la celebración del Patronato del Centro Coordinador Provincial de Bibliotecas, Presidido por el señor De la Poza.

Ha felicitado al Club de Atletismo de Toledo por cuanto los miembros del mismo han obtenido, el pasado día 23 de enero, el Campeonato de España de Juveniles Masculinos y el Subcampeonato de España de Juveniles Femeninos.

Informó de la celebración de la I Feria Apícola Regional de Castilla-La Mancha, organizada por la Consejería de Agricultura y que se celebró en Pastрана entre los días 27 al 30 de enero y a cuyo acto de inauguración asistió el señor Vicepresidente don Alfredo Ramos.

Por último, anuncia al Pleno que, en el Consejo de Ministros celebrado en el día de ayer, se aprobó el expediente para declarar Comarca de Acción Especial a los pueblos comprendidos en «La Sierra de San Vicente».

Proyecto de Estatutos del Patronato Provincial de Asistencia al Minusválido Físico, Psíquico y Sensorial de Toledo. Con el fin de proceder a la fundación pública del servicio para promover adecuadamente el cumplimiento de fines Corporativos de carácter benéfico-asistencial y en relación con lo dispuesto en el artículo 288 de la Ley de Régimen Local y 85 del Reglamento de Servicios, de las Corporaciones Locales, teniendo en cuenta lo dispuesto en los artículos 86 y 87 de este mismo Reglamento, se presenta al Pleno Corporativo el proyecto de Estatutos del Patronato Provincial de Asistencia al Minusválido Físico, Psíquico y Sensorial de Toledo, y tras la intervención del señor Ferrero Corral y la del señor Prado López, que indica que su grupo político se va a abstener en la votación, se someten a aprobación tales Estatutos y, los reunidos, en votación ordinaria, acuerdan, con 18 votos a favor y 5 abstenciones, aprobar la Fundación Pública del Servicio para promover un más adecuado cumplimiento de sus fines corporativos de carácter benéfico-asistencial, creando el correspondiente Patronato que tendrá como finalidad,